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Nécessité d'une régulation des cormorans
Question écrite n° 3213

Texte de la question

M. Julien Guibert attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la
régulation des cormorans, enjeu majeur pour les pisciculteurs, les propriétaires et gestionnaires d'étangs. Par
une décision en date du 8 juillet 2024, le Conseil d'État a annulé l'arrêté ministériel du 19 septembre 2022 fixant
les plafonds départementaux de prélèvement des cormorans, au motif d'une irrégularité dans la procédure,
notamment l'absence d'un quota pour le département du Doubs. Cette annulation constitue une problématique
pressante pour les pisciculteurs et les gestionnaires d'étangs, particulièrement affectés par les dommages
causés par les cormorans. Ces oiseaux, protégés par la directive européenne Oiseaux mais dont les effectifs ont
fortement augmenté ces dernières années, représentent une menace directe pour les populations piscicoles
dans les cours d'eau et les étangs de pisciculture. Ils perturbent non seulement l'équilibre écologique des milieux
aquatiques, mais fragilisent également l'économie de nombreuses exploitations piscicoles déjà confrontées à
des difficultés croissantes. L'absence actuelle d'arrêté régulant les plafonds de prélèvement des cormorans crée
un vide juridique qui laisse ces professionnels sans solution face aux préjudices subis. Dès lors, il est impératif
que le Gouvernement prenne les mesures nécessaires pour remédier à cette situation dans les délais les plus
brefs. Il lui demande donc si elle va prendre rapidement un nouvel arrêté conforme aux exigences formulées par
le Conseil d'État, incluant notamment un quota pour le département du Doubs, afin d'assurer la protection des
activités piscicoles et la pérennité des exploitations concernées.
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